

# アドバンス

～1歩ずつ 前へ～



10月  
号



日	曜	行事予定	1	2	3	4	5	6	給	授業
			授業日 21日							
1	水	テスト範囲発表	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	平常
2	木	各種委員会	木①	木②	木③	木④	木⑤	一	○	平常
3	金	2年読み聞かせ	金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	○	平常
4	土									
5	日									
6	月	部活テスト休み6～9日	月①	月②	月③	月④	月⑤	学	○	平常
7	火	部活中止	火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
8	水	部活中止	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	平常
9	木	中間テスト	数テ	英テ	国テ	一	一	一	一	
10	金	中間テスト 集金日	社テ	理テ	金①	金②	金③	金④	○	
11	土									
12	日									
13	月	スポーツの日								
14	火		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
15	水	選挙管理委員会 市中駅伝大会	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	平常
16	木	生徒会役員選挙公示	木①	木②	木③	木④	木⑤	一	○	平常
17	金	⑥いじめ防止授業	金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	○	平常
18	土	全日本吹奏楽コンクール								
19	日									
20	月	⑥修学旅行説明会 学校安全の日	月①	月②	月③	月④	月⑤	学	○	平常
21	火		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
22	水	選挙管理委員会・月日課	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	
23	木	職員会議 (一斉下校)	木①	木②	木③	木④	木⑤	一	○	平常
24	金	2年読み聞かせ	金①	金②	金③	金④	金⑤	金⑥	○	平常
25	土									
26	日									
27	月	2,3年IBAテスト	月①	月②	月③	月④	月⑤	学	○	平常
28	火		火①	火②	火③	火④	火⑤	火⑥	○	平常
29	水	木日課・部活中止	木①	木②	木③	木④	木⑤	一	○	
30	木	水日課・生徒会選挙活動～7日	水①	水②	水③	水④	水⑤	水⑥	○	
31	金	教科統一大会 (生徒臨休)	一	一	一	一	一	一	一	
31	土									

## 【11月の行事予定】

- 6日 (木) 選挙管理委員会・県市教育委員会訪問  
7日 (金) オープンスクール  
10日 (月) 生徒会役員改選・集金日  
14日 (金) 生徒会進級役員引継式  
17日 (月) 期末テスト範囲発表  
19日 (水) 学校安全の日  
20日 (木) 徳島市人権教育研究大会  
22日 (土) キャリアフェスティバル  
25日 (火) 26日 (水) 27日 (木) 2学期末テスト・各種委員会(27日)



## 実りの秋 充実した日々を過ごそう！



早いもので、もう10月です。今年の記録的な猛暑もようやく終わり、朝夕がひんやりとしてくるとともに、秋の気配を感じるようになってきました。

今月は、9日(木)10日(金)に中間テストがあります。テスト範囲のワークやプリントを早めに仕上げて、じっくりと復習にとりかかってほしいと思います。

また、18日(金)には、本校の吹奏楽部が全日本吹奏楽コンクールに参加します。

実りの秋です。勉強や部活などのさまざまなことにチャレンジし、努力を続けていると、必ず得られるものがあります。がんばっていきましょう。

## ★国府祭文化の部(表現の部) 生徒感想より★

○私の国府祭表現の部の目標は、「全力でやりきる」でした。国府祭表現の部を終えて、目標を達成できたと思います。プログラム1番の吹奏楽部の演奏でも今まで練習してきたことが本番で出せた気がします。約1週間くらいから国府祭表現の部で披露する演奏を練習しました。練習では何回か間違えてしまつたことがあつたけど、本番は間違えずに演奏することができました。演奏しているときはすごく楽しかったです。

プログラム5番にあったダンスでは、とても緊張しました。初めてたくさんの人たちの前でダンスをするので間違えないかすごく不安でした。ダンスは練習時間があまりなく、始めは振りを覚えられるのかも不安だったけれど、メンバーのみんなと一緒に練習を重ねて一最終的に完全に覚えることができました。そして、練習の間で雑談とかをたくさんしてとても楽しかったし、メンバーとの仲が深まった気がしました。すごく楽しい国府祭表現の部でした。

○私はこの文化祭で、これからも大切にしたいと思いました。

私は有志に出ました。最初はたくさんの不安があつたけれど、勇気を出して有志に参加しました。勇気を出したからなのか、楽しいと思えるようになりました。私はその時、勇気を出したらたくさん楽しい事が待つているんだと思いました。なので、私は勇気を出した経験を忘れないようにしようと思います。これからは何でも勇気を出して挑戦してみます。

吹奏楽部では、どうしたら人を音楽で感動させれるかを考えて演奏しました。人の心を動かすためには自分の気持ちを音に込めることが大事だとわかりました。

2年生の出し物では、私は「小さな恋の歌」を踊りました。みんなで振り付けを考えたので、たくさん絆が深まりました。その絆をこれからも大切にしたいです。

○今回の文化祭は、自分が想像していた文化祭よりも100倍以上楽しくて最高な文化祭でした。そして改めて気づいた大切なこともあります。

まず、今年の文化祭が去年よりも楽しめたのは自分たちもダンスや合唱を行つことで“国府祭”に参加できたからだと思います。去年はコロナなどの関係で見ることでしか楽しめなかつたけれど、今年は自分たちもすることで他の人のことも楽しめる事ができて本当によかったです。

また、改めて気づいたことが2つあります。1つ目はたくさん練習を行えば上手になるということです。最初ダンスを踊りはじめた頃はぜんぜん上手にできなくて嫌になりましたが、家や学校で時間のあるとき練習をしていくことで日々上達していき、本番では自信を持って堂々と踊ることができました。2つ目は「All Out この一瞬を全力で」の言葉通りに恥を捨ててダンスを踊りました。全力でしていたらとっても楽しかったので、恥を捨てるのもいいなと思いました。来年は有志の部にも挑戦して場を盛り上げるようしたいです。

本当に楽しい文化祭でした。